
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2020年 ９月 第二例会 926回

９月23日(水) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

10人

2人

12人

金額

金額

金額

金額

55,000円

6,000円

円

61,000円

会員数

出席数

出席率

47人

44人

93.6％

日 時：

場 所：

例会名：

10月13日（火）12：15から

ホテルグランベール岐山

通常例会

1. 上半期複合地区費、複合地区大会費を会員46名分、 51,870

円、日本ライオンズ賛助会費、ライオン誌送料として23,796円

を拠出致しました。

2. 上半期地区費、地区大会費を会員46名分、300,300円 を拠

出致しました。

3. 上半期ＹＣＥ活動協力金1,000円×46名＝46,000円 を拠出

致しました。

4. 上期リジョン活動協力金650円×46名＝29,900円を 拠出致

しました。

5. ガバナー公式訪問合同例会合同事業「ジン・アイバンク募金」

へ500円×46名＝23,000円を拠出致しました。

6. ９月25日（金）岐阜市内８ＬＣ親善ゴルフ大会が岐阜関カン

トリークラブで開催され、会長L.堀（表彰式のみ）以下９名が

参加致します。

＜参加者＞ L.伊藤隆造、L.乙部幸夫、L.河野秀明、

L.後藤清七、L.篠田浩之、L.広瀬恵子、L.水田誠、

L.森田勝也、家族会員L.伊藤幸子

7. L.棚橋孝幸が9月10日（享年85歳）ご逝去され、11日（金)

通夜式、12日（土）告別式が執り行われました。

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。
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第926回 幹事報告

９月誕生祝 14日 L.伊藤隆造 25日 L.廣瀬哲夫

28日 L.水田 誠

９月結婚祝

第926回 防災例会

司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌斉唱並びにライオンズヒムの歌合唱

３ ゲスト及びビジターの紹介

接待委員長

４ 慶祝行事（９月誕生祝・結婚祝）

５ アワードの伝達

６ 会長挨拶

７ 講演 「消防設備士が考える防災」

総合防災 中日本消防設備

８ 幹事報告

９ 各委員会報告

10 テールツイスター登場 TT

11 出席報告 出席大会委員

12 会計報告

13  また会う日まで

14  閉会ゴング

L.森田

L.堀

L.広瀬（恵）

L.堀

L.堀

L.堀

南良真人 様

L.篠田

L.西本

L.廣瀬（哲）

L.水田

L.堀

該当者なし

岐阜西ライオンズクラブスローガン

誰かのために 求められるより

早く・感じ・動き・応えよう

３３４複合地区スローガン

セカンドセンチュリー

組織と奉仕に魂を！

３３４－Ｂ地区スローガン

「一歩前へ」まずあなたの一歩から･･･

そしてみんなで“ウィサーブ”

９月３日のガバナー公式訪問WEB例会につきまして、ご視聴できなかった方へ、以下リンク先をご案内致します。

➡ https://1drv.ms/v/s!AjGxCXRZTquUiDk0tqBipsTO_f5b?e=zFS7I0



そ会長挨拶

そ特別記事

会長挨拶 会 長 Ｌ．堀 哲也

講演 「消防設備士が考える防災」 総合防災 中日本消防設備 南良真人 様

誕生祝

14日 L.伊藤隆造 25日 L.廣瀬哲夫 28日 L.水田 誠

コロナ禍の中、皆さまご出席ありがとうございます。本日は防災例会ということで、

ゲストの方に後ほどご講話いただきます、よろしくお願いします。

９月10日に85才でL.棚橋孝幸が亡くなられたこと、非常に残念でなりません。ゴル

フが好きで皆にお優しい方でありました。私自身、ライオンズに入って間もないころ

に良く声をかけていただきました。謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

また、６月に亡くなられたL.森口和巳は、当初９月終わりに矢島建設興業と森口

家の合同でお別れ会を催すという連絡をいただいてましたが、まだコロナ禍というこ

ともあり、来年の春に執り行いたいとのことです。追悼例会に関してはご辞退のお申

し出がありました。

本日理事会で、レバノンベイルート大爆発災害に会員一人あたり500円、令和２年

７月の豪雨災害復興支援に関しては会員一人あたり1,000円の協力依頼に対して、

クラブ緊急援助基金より拠出することが決まりましたのでご報告いたします。

前回例会の出席に対してですが、案内がわかりにくいというご指摘がございました。今年度、国の基準で非常事態宣言が出され

れば例会自体は中止とし、全員出席扱いとします。非常事態宣言解除後、県の緊急事態宣言発令中には例会は行いますが、こ

れも全員出席扱いとします。現在は警戒が続いていますが、通常の出席規定で行っていきます。社会状況が変わり次第、変化し

ていきますので、皆さまのご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。また本日年末家族例会についてのアンケートが配布

してあるかと思います。例会は通常通り感染対策をとって実施致しますが、ご家族と共に出席することに抵抗もあるかと思いますの

で、皆さまへアンケートを実施して今後の方向を決めていいきます。よろしくお願いいたします。

消防設備士は比較的珍しい仕事だと思います。総務省が管轄していまして、主

に点検・取付工事をしていますが、９割点検、１割工事の業務です。消火器とかス

プリンクラー、誘導灯、火災探知機、避難梯子などの設備を半年に一回は点検し

てくださいという法律があり、それに基づいて点検を行っていきます。普段は動か

ないし使わない設備なので、費用をあまりかけたくないという方が多いですが、い

ざという時の為の保険のようなもので、とても大事なものです。今回は火災につい

てのハード面、ソフト面からお話します。設備は設置、メンテナンスをしておけば動

いてくれますが、扱うのは人間ですので、同じ設備であっても差がでます。何か起

こった時に活用できるかどうかは扱う人の意識、考え方、事前の準備によって違い

ます。防災に限らずですが、何か問題が起きた時にどう解決していくかが需要で

す。問題の性質を理解して、事前に手を打っておくという意味から防災を考えてい

ただき、普段から火災が起きた時のことを想定して、現場ではどう動くかということ

そこには、従業員の行動基準としての指針があり、普段から意

識してみんなで考えて、行動もしていたから自然に動けたので

はないでしょうか。

また、火災で一番多いのは放火です。特性を理解し事前の

準備で対策をとることができます。人気がない時間帯、暗いとこ

ろや見えないところ、倉庫、ごみ置き場、垣根、建物の外周で

古新聞、古雑誌、ゴミ、車のカバーなどを燃やします。放火を

防ぐには単純に掃除です。照明を付ける、石を砂利に変える

なども防止になります。

住宅火災でいうと深夜の時間帯に高齢者の死亡事故が多い

です。12年前に住宅用火災警報器が義務化されました。10年

で電池や機械を変えていいただけると良いと思います。

防災食品も５年くらいで期限が切れますので、備蓄品の確認

もしていただきたいです。職場や家族で常に話し合っていただ

き、自分の身は自分で守るということが原則ではないかと思い

ます。

例えですが、３・１１の時、東京ディズニーランドでは販売用のぬいぐるみが防災頭巾として無料配布されました。これは現場の判

断です。運営側がそのような教育を現場にしていたのか？それはわかりませんが、東京ディズニーランドは年間、防災訓練を何

回行っていると思いますか？（５回、１０回、２０回、４０回、８０回、１６０回、という問いに会員の手が挙がる）答えは１８０回だそうで

す。震度６仮定で来場者数１０万人、帰宅困難者数５万人の想定で行っているそうです。



アワードの伝達

↑ LCIF1,000ドル献金アワード MJF

（左から）L.堀 哲也（２回目）、 L.追立涼子（３回目）

L.篠田浩之（１回目） L.水田 誠（８回目）

↑ 会員キー賞

メンバーシップキー

L.井ノ浦 健

メンバー紹介「ライオンの絆」プロジェクト

メンバー紹介「ライオンの絆」プロジェクト

Ｌ．伊藤 隆造

Ｌ．広瀬 真人

仕事内容：（株）イトーファッション 取締役会長

婦人服のOEMアパレルメーカーです。

1993年に中国常州市に工場設立以来、中国生産70％国内生

産30％で高級婦人服のフルアイテムを企画・生産しています。

昨年創業45周年を迎えることができました。

趣味の話：ゴルフ一筋で年間90～100ラウンドくらいします。同じ

趣味でもあり、ライバルでもある妻とゴルフ旅行に行くのも楽しみ

の一つです。

９月に公式競技においてグロス79で廻り初めてエージシュートを

達成しました。これからも楽しくゴルフが続けられたらと思ってお

ります。
岐阜西ライオンズクラブ 第31代会長を担われ、東日本大

震災支援のため、気仙沼へも足を運ばれました。

中部急送株式会社 取締役会長

昭和48年2月 瑞穂市にて貨物自動車運送業を創業いたしました。主な

輸送品目は、プラスチック製品、建築用断熱材、住宅用部材、自動車部品、

冷凍食品、機械等で多岐にわたっています。昭和60年10月に岐阜西ライオ

ンズクラブに私のスポンサーであるL．河合寛治からのお勧めで入会させて

いただきました。振り返りますとその当時、例会場は今事務局のある水産会

館の1階で行われ、食事はお弁当だったことを思い出されます。その後サン

ピア岐阜に移り、現在のグランベール岐山になっており、最近のコロナ禍の

中、出されるお弁当がなつかしく思い出されます。

ライオン暦では、２５代会長を仰せつかり、盛大に２５周年記念会が開催さ

れ、又京都嵐山LCとの姉妹クラブの提携も出来ました。大変思い出に残る

一年でした。

最近、仕事は徐々に社長に譲り、健康維持のためゴルフをがんばってす

るようにしています。あまり上手ではありませんが、なるべく身体を動かすよう

にしています。過去にホールインワンを２回行いました。次３回目がいつか

出来ることを楽しみに、がんばっている今日この頃です。

100周年会員増強賞

ゴールドセンティネルアワード

（左から）L.堀 哲也、

L.大橋良広

岐阜西ライオ

ンズクラブ

第１６代会計、

第２５代会長、

第３２代会計

を歴任


